



Nach intensivem Proben bereit für einen schönen Konzertabend

Bild: zVg

## **BADEN/UNTERSIGGENTHAL: Konzert**

# Männerchor trifft Jugend

**Am 26. Oktober findet in der katholischen Kirche in Untersiggenthal ein Konzert mit dem Männerchor Untersiggenthal und der Jugendmusik Allegro der Region Baden statt.**

Seit 1½ Jahren hat nun Frau Liuba Chuchrova den Männerchor Untersiggenthal weiter geformt. Mit ihrer reichhaltigen Erfahrung in Stimmbildung und Atemtechnik hat sie vieles von ihrer Ausbildung als Opernsängerin an die Sänger weitergegeben. Sie haben sich an ihre Interpretation der Lieder und ihre Dirigiertechnik gewöhnt, so dass der Chor heute ein emotional ausgeglichenes Ensemble präsentiert.

In die altvertrauten Lieder liess sie neue, intensiver klingende Harmonien einfließen, sodass trotz altem Text und gleicher Melodie das Singen der Lieder in ihrer neuen Form Gefallen findet. Mit fünf neuen Liedern brachte sie auch neues Liedgut in die Reihen des Chores und die Sänger hoffen, dass diese witzigen Lieder auch bei den Zuhörern die gleiche Freude weckt wie bei ihnen.

In der A-capella-Version werden sie besonders zum Tragen kommen. Erstmals werden einige wenige Lieder von der versierten Klavierspielerin Irina Daniluk begleitet. Sie hat als ebenfalls am Opernhaus Zürich tätige Instrumentalistin einen direkten Draht zur Dirigentin. Man darf gespannt sein auf deren Zusammenwirken.

Sicher wird die Jugendmusik Allegro der Region Baden unter der Leitung von Roman Fankhauser in den Männerchor-Pausen mit ihrem frischen Blechmusikspiel viel jugendlichen Schwung und Begeisterung verbreiten und einen fesselnden Kontrapunkt zu den Liedern des Männerchors setzen.

Mit der Bewirtung im Saale des Kirchenzentrums vor und nach dem Konzert möchten die Sänger Sie zum Verweilen, Diskutieren und Geniessen einladen und verwöhnen. Sänger und Jungbläser freuen sich, alle Musikfreunde einen schönen Konzertabend geniessen zu lassen. ●

*Samstag, 26. Oktober, 19.30 Uhr, katholische Kirche Untersiggenthal*